
苫小牧市放課後児童クラブに係る事業運営の見直し（案）に寄せられた意見と市の考え方について（パブリックコメントの結果） 

 意見提出期間  平成２７年７月１日 ～ 平成２７年７月３１日 （３１日間） 

 意見提出人数  ５人 

 提出意見件数（項目）  ５件 （６項目） 

 提出意見と市の考え方・提出意見を考慮した結果とその理由  次のとおり 

項目

№ 

提出

人数

提出された意見 

（意見提出区分 第三者利益による削除等の有無）

提出された意見に対する市の考え方 

提出された意見を考慮した結果とその理由

反映区分

１ １ （原文・整理要約  有・無） 

長期休業期間等の開室時間を勤務の関係で早めて欲しい。 長期休業期間等の開室時間につきましては、毎年行っている利用者

ニーズの調査結果により、現行は８時の開室ですが、最も希望の多

かった７時４５分に変更する予定でございます。 

Ｂ 

２ ２ 

１ 

（原文・整理要約  有・無） 

開室時間が長くなるのはとてもありがたく、１８時まで仕事

が出来るようになるので、利用料金（月額２，５００円）が

発生してしまうのは止むを得ないと考えている。 

ただし、今まで１７時までの利用者については金銭的負担が

発生してしまうので大変だと思う。 

利用者ニーズの調査結果により、最も希望の多かった１８時３０分

までの開室を予定しており、利便性が向上するものと考えておりま

す。 

確かに、今まで延長利用をしていない利用者にとっては負担が大き

なものとなってしまいますが、利用者全員が公平に負担することに

より、より安定した運営が確保できるものと考えております。 

Ｂ 

Ｄ 

３ １ （原文・整理要約  有・無） 

未納入の家庭は退室などして欲しい（公平のため） 平成２８年度より利用料金を導入した際には、現行より滞納者に対

して厳格に対応していかなければいけないと考えております。 

Ｅ 

４ ２ （原文・整理要約  有・無） 

支払い方法については口座振替又はコンビニ収納を検討し

て欲しい。 

平成２８年度より口座振替及びコンビニ収納に対応するため、シス

テムの導入を検討しております。 

Ｅ 



５ １ （原文・整理要約  有・無） 

利用者負担が増加することで放課後児童クラブの利用を見

直す家庭も出てくる可能性があり、その為に子供が事件・事

故・災害等の危険にさらされなければいいと願う。利用者側

が少しの負担増加よりも、子供の安全を優先できればいいの

だが。 

放課後の子供達が安心して過ごせる居場所として、放課後児童クラ

ブを運営しており、利用者ニーズも高まっております。利用者ニー

ズに合わせたサービスの拡充や安定運営の確保のためにも、一定程

度の運営費の負担を利用者にお願いしたいと考えております。ただ

し、経済的な状況等もございますので、子供が事件及び事故等の危

険にさらされないよう、低所得世帯や多子世帯への支援の拡大も併

せて検討しております。 

Ｃ 

６ １ （原文・整理要約  有・無） 

児童センター内の放課後児童クラブについて、余裕教室等の

学校敷地内への移設を検討しているとのことだが、学校か児

童センターか選択できるように希望する。保護者の事情や希

望を聞いて頂き、より子供の為になるようにして欲しい。 

苫小牧市では学校内で３０か所、児童センター内で４か所放課後児

童クラブを運営しており、厚生労働省より学校敷地内で運営する方

が望ましいと示されておりますことから、児童センター内クラブの

学校敷地内への移設を検討しております。学校と児童センターの両

方で運営することは運営費が２倍近くかかることになり難しいと

考えておりますが、保護者の事情や希望を伺い、より子供の為にな

るような運営ができるよう検討していきたいと考えております。 

Ｃ 

反映区分 提出された意見の反映状況

Ａ  意見を受けて案を修正したもの

Ｂ  案と意見との趣旨が同様と考えられるもの

Ｃ  案を修正していないが、今後の施策の進め方等の参考とするもの

Ｄ  案に取り入れなかったもの

Ｅ  案の内容についての質問等


